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El número 100 es un número rese-
ñable en cualquier publicación. Esta 
semana celebramos el centenario de 
nuestro boletín, un guarismo que 
certifica el trabajo y la constancia 
tanto del grupo municipal como de la 
Ejecutiva socialistas. Hace tiempo 
que deberíamos haber celebrado la 
onomástica pero, sin embargo, la 
pandemia del COVID-19 lo impidió. 
Durante los tres meses de confina-
miento el boletín semanal del PSOE 
quedó en un segundo plano, aunque 
no sucedió lo mismo con el trabajo 
del grupo de concejales, que pro-
puso y se puso a disposición del Go-
bierno municipal para tratar de 
afrontar una crisis sanitaria que se 
reflejó también en una económica. 
De hecho, el PSOE fue el grupo que 
proyectó las mesas de negociación 
para la recuperación de Aranjuez, 
proponiendo su creación y presen-
tando propuestas ante el estado de 
shock en el que se instauró el Go-
bierno de María José Martínez. 

El Boletín semanal de los Socia-
listas de Aranjuez es un ejercicio de 
transparencia y de plasmar el tra-
bajo de oposición que se realiza en 
el Ayuntamiento y también en la 
calle Florida, sede del corazón de 
los socialistas ribereños. En esta 
publicación se han reflejado cerca 
de 400 notas de prensa, cien edito-
riales, más de medio centenar de 
artículos de opinión escritos por 
concejales, militantes o miembros 
de la dirección Ejecutiva, más de 
60 reportajes y noticias locales, 
cientos de imágenes del estado de 
los barrios de Aranjuez, más de 50 
manifiestos reivindicativos o todas 
las propuestas a Pleno que desde 
el PSOE se han presentado y la po-
sición de nuestro grupo respecto a 
las proposiciones del resto de gru-
pos municipales. 

Porque el grupo Socialista siem-
pre ha tenido una opinión respecto 
a cualquier acción que se ha lle-
vado a cabo desde el Gobierno de 
María José Martínez. Con más o 
menos acierto siempre hemos ex-
presado nuestras sensaciones y 
siempre hemos mantenido nues-
tros valores en la defensa de los in-
tereses de los ciudadanos. Desde 

el mismo día en el que este partido 
sufrió la mayor traición política de 
esta ciudad, a manos de Ciudada-
nos, se puso a trabajar y asumió la 
responsabilidad de liderar la oposi-
ción, fiscalizando al Gobierno mu-
nicipal y siendo crítico y 
constructivo.  

La comunicación es el eje principal 
para llegar a la ciudadanía, y nuestro 
boletín es el vehículo principal en el 
que se centraliza el trabajo semanal 
que se ha ido desarrollando. Hemos 
sido fieles a nuestros principios y 
hemos denunciado las limitaciones, 
la desidia y la incapacidad de un Go-
bierno municipal que se ha basado 
en un acuerdo incumplido, en su ma-
yoría, con Acipa, que tenía más 
ganas de otorgarle el bastón de 
mando a Martínez, por cuestiones 
ideológicas, que en sustentar un pro-
yecto de ciudad con unos pilares bá-
sicos sobre los que crecer. Porque si 
de algo ha carecido el Partido Popu-
lar es de proyecto de ciudad, desa-
rrollando la presente legislatura 
desde la inercia de las iniciativas que 
encauzó en la anterior legislatura el 
PSOE. 

Los planes de Asfaltado, la mo-
dernización de la Administración 
municipal, un Plan de Ajuste y un 
presupuesto que han servido para 
sanear la economía municipal, pro-
yectando un incremento en el re-
manente de Tesorería que pasó de 
-18 millones a los 5 en positivo de 
los que hoy puede disfrutar el Eje-
cutivo local, un nuevo contrato de 
Higiene Urbana, que han sido inca-
paces de hacer cumplir, la absor-
ción de la Sociedad Local del Suelo 
y la Vivienda, que les han permitido 
disponer de un patrimonio que la 
derecha pretendía entregar a los 
fondos buitres, o el plan cuatrienal 
de actuación en los centros educa-
tivos son solo ejemplos de la evi-
dencia de que los populares 

transitan por una legislatura sin ini-
ciativas propias y desmantelando 
proyectos esenciales para esta ciu-
dad como la remodelación integral 
de la calle Oropéndola o el acceso 
Sur, pilares esenciales para el de-
sarrollo de Aranjuez y que María 
José Martínez ha desechado por 
ser iniciativas socialistas, como el 
Parador en la Casa Atarfe, por el 
que ni tan siquiera se han dirigido 
al Ministerio, simplemente, para co-
rroborar su veracidad. 

Mientras el Partido Popular ha 
mostrado el abandono a la ciudad y 
a sus vecinos, el Partido Socialista 
ha trabajado para defender los inte-
reses de los trabajadores municipa-
les, oponiéndose de manera firma a 
una privatización del servicio de Par-
ques y Jardines, también de colecti-
vos como el educativo o el sanitario, 
elevando propuestas a Pleno en de-
fensa de la educación y de la sani-
dad públicas, realizando, incluso, el 
trabajo que debería haber realizado 
la alcaldesa de Aranjuez en repre-
sentación de sus vecinos. Hemos 
mantenido reuniones con la Direc-
ción de Hospitales e infraestructuras 
para exigir que se soluciones la pre-
cariedad del Hospital del Tajo y de 
los Centros de Atención Primaria, 
para que vuelva a abrirse los SUAP 
y para que la calidad de vida de los 
ribereños aumente en relación a los 
servicios públicos. 

El Boletín semanal socialista 
también ha reflejado el apoyo a los 
eventos deportivos, culturales o 
que ha propuesto el tejido asocia-
tivo y que siempre hemos apoyado, 
porque entendemos que las inicia-
tivas vecinales son fundamentales 
para la vida diaria de la ciudad, algo 
que el Gobierno municipal tampoco 
ha entendido, ausentándose en nu-
merosas ocasiones, incluso, en ac-
tividades en las que ha colaborado 
el propio Ayuntamiento.  

Seguiremos escuchando, tra-
tando de aprender de los errores 
que hayamos podido cometer, 
siendo constructivos y escuchando 
a la ciudadanía para realizar políti-
cas progresistas que seguiremos 
plasmando en nuestro boletín se-
manal.
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El portavoz socialista Óscar Blanco ini-
ció su intervención en el Debate sobre 
el Estado del Municipio apelando al fin 
de la invasión de Rusia en ucrania y 
recordando a las familias ucranianas 
que están sufriendo el conflicto. 
Blanco expresó que “la mejor imagen 
de lo que ha supuesto esta legislatura 
es que hoy, nos encontremos cele-
brando este debate en el edificio de 
Gobernador porque durante el tempo-
ral Filomena se cayó la cubierta del 
Centro Cultural Isabel de Farnesio y el 
Gobierno municipal tardó casi un año 
en decidir qué hacían para solucio-
narlo”. El resumen de las políticas de 
María José Martínez es que “han su-
puesto un freno al progreso de esta 
ciudad”. 

Respecto al proyecto de ciudad, el 
portavoz señaló que “su gobierno 
nunca ha tenido ni tiene un proyecto 
de ciudad. Ni lo tuvo entre 2015 y 
2019, ya que se dedicó a mentir a la 
ciudadanía sobre las cifras de la 
deuda municipal y a hablar durante 
cuatro años de la herencia recibida. 
Hay que recordar que su mayor logro 
fue sacar el coche de alcaldía a la 
plaza de la Constitución como si fuera 
un escaparate de Teletienda para in-
tentar venderlo y no pudo. Critico muy 
efusivamente que lo utilizara el anterior 
alcalde y ahora usted no se baja de él. 
Estos son sus principios tan sólidos. 
Después de 7 años de alcaldesa, 
nadie conoce qué es lo que quiere 
hacer con esta ciudad. Ni sus socios 
de gobierno, ni sus compañeros de 
filas. Ni usted misma”. 

Blanco recordó cómo llegó María 
José Martínez al Gobierno municipal, 
“con una orden superior a la que los 
concejales de Ciudadanos, que hoy 
forman parte de su gobierno, tuvieron 
que plegarse sin tan siquiera pactar 
unos mínimos de gobernabilidad con 
ustedes”. También con el beneplácito 
de Acipa, “que les puso un papel con 
sus exigencias para apoyarles en la in-
vestidura y lo firmaron sin tan siquiera 
leerlo. Tampoco tenían pensado cum-

plirlo en ningún momento. Tal es así 
que, a día de hoy, ese documento se 
ha convertido en papel mojado y 
Acipa ya funciona como una extensión 

de su propio gobierno. Es más, su por-
tavoz, Jesús Mario Blasco, ejerce la 
mayoría de las veces como el portavoz 
más vehemente de la coalición”. 

El portavoz socialista lamentó que el 
único logro del actual Gobierno “ha 
sido aprobar un presupuesto a finales 
de 2021, y gracias al voto tránsfuga de 
uno de los componentes de VOX. 
Hecho que nunca fue aclarado, apli-
cando la misma política de Ayuso de 
transparencia cero”. 

Sobre la Hacienda municipal, 
Blanco espetó que “están viviendo de 
las rentas del Plan de Ajuste del 2017, 
que sirvió para poner orden en las fi-
nanzas municipales, cuadrar el presu-
puesto y favorecer, entre otras cosas, 

su saneamiento tras una dura nego-
ciación, primero con un Gobierno del 
PP en la Nación y, después, con un 
Gobierno Socialista”. Blanco hizo me-
moria para aclarar que “conseguimos 
una cuestión fundamental, que se ad-
mitiera un Plan de Ajuste que permitía 
la contratación de 20 operarios de ser-
vicios múltiples en el Ayuntamiento 
para labores de mantenimiento de 
calle. También reservaba 16 viviendas 
de SAVIA para la creación de un par-
que público de alquiler social junto con 
las donadas por UNILEVER y las de la 
calle Zorzales, cuyo proyecto de arre-
glo se dejó en marcha, pero en cuanto 
tuvieron la oportunidad, eliminaron la 
contratación de las 20 personas y eli-
gieron vender también esas 16 vivien-
das para hacer caja”. 

El portavoz, además, recordó que 
“con la inercia del presupuesto apro-
bado en 2017 y el grueso del Plan de 
Ajuste de entonces, se ha conseguido 
incrementar el Remanente de Tesore-
ría de -18 millones de euros con el que 
lo recibimos en 2015 hasta los +5 mi-
llones de la actualidad. No sería tan 
malo a pesar de que en su momento 
lo votaron en contra, como hacían con 
todas las propuestas relacionadas con 
la Hacienda municipal”. 
 
Ayudas del Gobierno de España 
 
Sobre las ayudas que está recibiendo 
Aranjuez desde el Gobierno de Es-
paña, Blanco señaló que “el Partido 
Socialista no recibió ninguna ayuda en 
de la Administración de Rajoy, que por 
ejemplo paralizó la puesta en marcha 
de los fondos FEDER hasta finales del 
2017, ya que no aclaraban cómo ges-
tionarlos, que nos retuvieran el IVA de 
2017 o que decidieran no darnos un 
céntimo por la ciclogénesis explosiva 
que generó muchísimos más daños 
que Filomena. Sin embargo, ustedes 
van a recibir fondos para la ayuda de 
los daños de Filomena antes de que 
acabe este mes, se ha reembolsado la 
cantidad del IVA retenida por Montoro, 
gracias a la negociación de la FEMP 
con el Gobierno de España, van a 
conseguir un 8% más de transferencia 
de los tributos del Estado, que va a su-
poner 3,3 millones de euros para apli-
car al presupuesto cada año. Y aún se 
atreven a criticar al Gobierno de Pedro 
Sánchez”. 

Por otra parte, el portavoz recordó 
que “el Gobierno de España se com-

prometió también con Aranjuez para 
construir un Parador Nacional en la 
Casa Atarfe y ustedes han preferido 
creerse su propia mentira de que úni-
camente era un anuncio electoral 
siendo incapaces de solicitar tan sólo 
una reunión con la Ministra Reyes Ma-
roto para pedirle que siga adelante 
con este proyecto”. En este sentido, 
Blanco se cuestionó qué inversiones 
ha traído Ayuso a Aranjuez más de las 
que trajeron sus antecesores en el Go-
bierno regional. 

Blanco también lamentó todo lo que 
ha perdido Aranjuez con los Planes de 
Inversión Regional. “Hemos perdido 
200.000 euros respecto al plan anterior 
y casi 4 millones de lo que nos vendie-
ron en el Pleno municipal cuando 
aprobaron destinar el 25% de esa 
asignación a gasto corriente. Habla-
ban de 12, se quedaron en 8 y uste-
des no ha dicho nada. Además, es la 
Comunidad de Madrid la propietaria 
del Centro Cultural Isabel de Farnesio 
y no han sido capaces de pedirles que 
actuaran e invirtiesen en la reparación 
de su propio patrimonio”. 
 
Sanidad pública 
 
Sobre la gestión de la sanidad pública, 
el portavoz socialista expresó que 
“hemos tenido unas urgencias sobre-
saturadas, con una carencia extrema 
de recursos sanitarios y derivando pa-
cientes a las urgencias de Valdemoro. 
Y el Gobierno de Martínez calla mien-
tras en el hospital siguen juntas las ur-
gencias pediátricas y las de adultos, 
pacientes de diálisis teniendo que 
hacer más de 30 km. para recibir su 
tratamiento o ante la falta de patólo-
gos, oncólogos y anestesistas. Hasta 
tal punto calla que ha tenido que ser el 
Partido Socialista quien hiciera lo que 
la alcaldesa ha sido incapaz de hacer: 
exigir a sus compañeros de partido en 
el Gobierno Regional, pidiendo una 
reunión a la Dirección General de Hos-
pitales e Infraestructuras para conocer 
su intención con nuestro hospital. Lo 
hicimos con plena lealtad institucional 
a pesar de ser oposición y de que us-
tedes no la tengan aún siendo Go-
bierno”. 

Blanco también criticó la actitud de 
María José Martínez respecto a las rei-
vindicaciones en sanidad. “Se mani-
festaron cientos de ribereños 
exigiendo a la Consejería de Sanidad 
soluciones al Hospital y al cierre de los 

La desidia, el abandono, la falta de mantenimiento e 
higiene urbana y la ausencia de proyecto, señas de 
identidad de la legislatura de María José Martínez 
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SUAP, que por cierto esta semana 
cumplen dos años cerrados, y de la 
falta de personal en los centros de 
salud, y usted no solo no apareció 
para encabezar estas reivindicaciones 
como primera edil, sino que se escon-
dió para que el clan de Ayuso no le 
apuntaran en la lista negra”. 

El portavoz añadió que “en el ámbito 
social y en plena pandemia, sólo 
hemos recibido la ayuda del Gobierno 
de España con un convenio especial 
para la ayuda a las familias  de 
360.000 euros, tampoco entonces fue 
capaz de exigir ayuda a su compa-
ñera de partido”. 
 
Mantenimiento 
 
En lo relativo al mantenimiento de la 
ciudad, Blanco expresó que “ha ha-
bido un denominador común: la falta 
de rigor y, sobre todo, el escaso, por 
no decir nulo, seguimiento de los pro-

blemas. Han acabado por acumular 
una serie de asignaturas pendientes 
que no van a poder recuperar. Les ha 
venido muy bien la crisis sanitaria y el 
temporal Filomena, que son sus tarje-
tas de visita para justificar la falta ac-
tuaciones en lo que va de legislatura”. 

El portavoz también destacó la ne-
gligencia del Gobierno municipal. 
“Fueron negligentes con el Centro Cul-
tural Isabel de Farnesio, pese a contar 
con informes del técnico que aconse-
jaban su cierre, fueron negligentes en 
el desalojo de la Casa de Atarfe, por-
que ese Decreto se formalizó con noc-
turnidad y sin alevosía, deprisa y 
corriendo, porque después de tener, 
durante casi dos años, paralizado el 
expediente de ruina, desde la Alcaldía 
se dictó el desalojo de los vecinos fun-
damentando el mismo en el artículo 
172 de la Ley del Suelo (denominado 
“ruina física inminente”), sin hacer hin-
capié en los antecedentes y decisio-

nes tomadas sobre el edificio, entre 
otros, la incoación del expediente de 
ruina que había sido ya notificada a los 
vecinos durante el gobierno socialista 
en el año 2019. Fueron negligentes en 
el desalojo del antiguo Matadero, por-
que presentaron un informe basado en 
uno anterior encargado para la evalua-
ción del edificio después del temporal 
Filomena, que se inició el mes antes, 
en el que se indicaba que el temporal 
había incrementado un riesgo muy 
grave consistente en la caída parcial y 
total de diversas zonas del edificio y en 
el que ya entonces se consideraba 
que los daños eran generalizados, por 
lo que era urgente que se tomaran me-
didas para eliminar posibles riesgos, 
siendo la primera actuación el desalojo 
total y el vallado del exterior del edifi-
cio. Y todas estas negligencias han 
puesto en peligro la integridad física 
de los vecinos de Aranjuez”. 
 
Higiene urbana 
 
Sobre la limpieza de la ciudad, Blanco 
señaló que “el pueblo está abando-
nado y están consiguiendo algo insó-
lito: hacer de Aranjuez, Paisaje Cultural 
Patrimonio de la Humanidad, el lugar 
más inhóspito, sucio y abandonado de 
toda la Comunidad de Madrid. Y eso 
es algo que no se le decimos sola-
mente desde el Partido Socialista, es 
que se lo están trasladando continua-
mente los vecinos y turistas”. 

El portavoz recordó que “a los 

pocos días de iniciar su mandato, es-
cenificaron con un acto público que 
venían a Aranjuez para ser los héroes 
de la limpieza, anunciando un Plan de 
Choque que, por cierto, ya se estaba 
ejecutando y existen pruebas gráficas 
de ello, y sacando un par de máquinas 
a la calle con las que pretendían hacer 
creer a los vecinos que iban a desa-
rrollar una gestión impoluta respeto a 
la higiene urbana. Pero a día de hoy, 
esta ciudad ofrece una imagen lamen-
table a los ciudadanos y a los turistas 
que no se puede tolerar”. 

El Gobierno municipal afirma que el 
contrato firmado en la anterior legisla-
tura es insuficiente, “pero la realidad 
es que no han sido capaces, o no han 
querido, elaborar el informe de segui-
miento del cumplimiento del contrato 
que le llevamos reclamando desde 
hace meses y que está, incluso, apro-
bado por Pleno. Lo tiene muy fácil, 
traslade usted ese informe a la comi-
sión de seguimiento del contrato re-
cientemente aprobada y, entonces, 
podremos debatir si con el pliego exis-
tente esta ciudad puede o no puede 
estar en mejores condiciones de las 
que está”. 

Blanco ha incidido en que “hemos 
denunciado, en numerosas ocasiones, 
el estado de la ciudad, respecto a la 
limpieza y al mantenimiento y su res-
puesta ha sido el ‘y tu más’ para luego 
correr a darnos la razón y solucionarle. 
Pero no pasa nada, porque Aranjuez 
bien merece que sigan insultándonos, 

porque seguiremos denunciado las 
cosas que hacen mal para que las 
arreglen”. 
 
Zonas verdes 
 
Sobre las zonas verdes, Blanco mani-
festó que “afirman que uno de los pro-
blemas respecto a las zonas 
ajardinadas es que su anterior gobierno 
dejó más de 100 jardineros en 2015 y 
se ha encontrado con 12. Pero no ex-
plican que esos 12 jardineros son los 
que ha dispuesto siempre la delega-
ción y el resto eran contratados por los 
Planes de Empleo de la Comunidad de 
Madrid, contratos, algunos, en fraude 
de ley. La mayoría no tenían contrato ni 
convenio y en una situación económica 
precaria, como ya dictaminó la Justicia, 
y que supusieron que el gobierno So-
cialista tuviese que desembolsar, en la 
pasada legislatura, más de un millón de 
euros en indemnizaciones ante las de-
nuncias de los propios trabajadores”. 

Respecto al estado de la broza, el 
portavoz destacó que “en algunos lu-
gares se está volviendo una cuestión 
peligrosa para los ciudadanos por falta 
de visibilidad, pero como alcaldesa no 
ha exhibido ni la más mínima intención 
de afrontar este problema que le llevan 
trasladando los propios ciudadanos 
desde que se inició la presente legisla-
tura. Y su solución pasa por privatizar 
este servicio con un contrato que va a 
poner en riesgo la estabilidad econó-
mica de las cuentas municipales ya 
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que, tal y como dice el interventor mu-
nicipal accidental, para poder acome-
terlo, en 2023 se tendrán que subir los 
ingresos y cuyo servicio nos saldrá 
mucho más caro a los vecinos”. 

“Otro asunto del que se han desen-
tendido es del mantenimiento de los 
parques infantiles, que se encuentran 
en un estado lamentable, con una falta 
de mantenimiento absoluta y muy lejos 
de aparentar un estado decente para 
que las familias puedan utilizarlos sin 
riesgo para la salud pública”, ha lamen-
tado Blanco, que, respecto al medio 
ambiente, sostiene eu “Aranjuez ya se 
quedó fuera de varios proyectos me-
dioambientales puestos en marcha por 
la Comunidad de Madrid,lo que dice 
muy poco de su Gobierno, incapaz de 
sacarle un compromiso a Díaz Ayuso 
más allá de haber plantado un árbol en 
Aranjuez durante esta legislatura”. 

Sobre el cumplimiento de la Agenda 
2030, Blanco señaló que “es una asig-
natura que, para ustedes, no debería 
tener calificación y aparecer como op-
tativa, pero resulta que para el futuro de 
esta ciudad es una de las más impor-
tantes. Tenemos el reto por delante de 
poner en marcha la Zona de Bajas Emi-
siones que supone peatonalizar el cen-
tro de nuestra ciudad y tenemos el reto 
de que la bicicleta y los paseos a pie 
ganen espacio al coche en nuestra ciu-
dad, lo que, gracias a nuestro entorno, 
nos haría referentes e impulsaría nues-
tra posición de Paisaje Cultural Patrimo-
nio de la Humanidad, pero su Gobierno 
sigue sin tener proyecto alguno en este 
sentido”. 

Por otro lado, la inmovilidad es la que 
ha presidido la gestión a lo largo de 
estos dos años y medio de Gobierno. 
“Se ha olvidado usted de la Semana de 
la Movilidad de manera sistemática, 
despertando del letargo cuando el 
grupo Socialista se lo ha recordado en 
Pleno, donde se ha apresurado a mon-
tar una serie de actividades que, des-
pués, ni siquiera ha sido capaz de 
poner en marcha. Y todo por la desidia, 
la incapacidad y hacer las cosas de 
manera apresurada, sin planificación 
alguna”. 

El portavoz lamentó la pérdida de 
ayudas y subvenciones europeas “por-
que su propio Gobierno ha sido capaz 
de anunciar en la Mesa por la Movilidad 
que no iban a optar a las subvenciones 
europeas ofertadas por el Ministerio de 
Transportes, Movilidad y Agenda Ur-
bana para invertir en materia de movili-

dad sostenible. Es lamentable que su 
Gobierno haya dejado pasar la oportu-
nidad de contar con inversiones impor-
tantes para mejorar y modernizar la 
ciudad, dejando que se pierdan pro-
yectos muy interesantes para Aranjuez 
solamente por su inacción, porque en 
tres años no han tenido capacidad 
para desarrollar el Plan de Movilidad 
Urbano Sostenible necesario para 
pedir estas ayudas, a pesar de que a 
finales de la pasada legislatura el PSOE 
ya les dejó un estudio de mercado para 
saber cuánto costaría el Plan de Movi-
lidad, que estaría entorno a los 140.000 
euros”.  
 
Obras 
 
Respecto a las obras que se han lle-
vado a cabo recientemente en la ciu-

dad, Blanco espetó que “tampoco ha 
sido capaz de dar respuesta al mal 
desarrollo de las aceras este-oeste, 
una chapuza que tendrán que explicar 
a los ciudadanos, porque no se pue-
den aceptar ciertas cosas con el único 
objetivo de vanagloriarse de que la 
Comunidad de Madrid invierte en esta 
ciudad, porque para invertir de esta 
manera, mejor que no se invierta. En la 
pasada legislatura, el PSOE se negó a 
desarrollar estas obras en las condi-
ciones en las que se están desarro-
llando porque estaban fuera de la 
legalidad, porque no cumplían con la 
Ley de Accesibilidad Universal, algo 
que al PP y Ciudadanos no parece im-
portarles y sobre lo que no dan expli-
cación alguna a sus vecinos”. 

El portavoz sostiene que “están so-
breviviendo a lo largo de esta legisla-

tura porque han aprovechado la iner-
cia de los proyectos que dejó encami-
nados el Gobierno progresista la 
pasada legislatura. Los planes de As-
faltado, un nuevo contrato de Higiene 
Urbana o la absorción de la Sociedad 
Local del Suelo y la Vivienda, que le ha 
permitido al Ayuntamiento disponer de 
un patrimonio que ustedes querían en-
tregar, como así demostraron con su 
constante bloqueo, son solo algunos 
ejemplos de que su gestión se ha ba-
sado, únicamente, en continuar con 
las acciones que iniciamos y dejamos 
preparadas en la pasada legislatura”. 

Blanco criticó que “el Gobierno de 
Martínez no haya sido capaz de exigir 
al Gobierno regional las inversiones in-
dispensables que esta ciudad necesi-
taba cuando, por ejemplo, nos asoló 
Filomena. Isabel Díaz Ayuso anunció 

una inversión de 20,5 millones de 
euros, distribuidos en 54 actuaciones, 
que beneficiaría a 62 municipios de la 
región entre los que, de nuevo, no es-
taba Aranjuez”. 

“Celebramos, eso sí, que la presi-
denta de la Comunidad de Madrid, 
Isabel Díaz Ayuso, atendiera las reivin-
dicaciones que hicimos durante la pa-
sada legislatura respecto a los Planes 
de Inversión Regional y que se hayan 
reducido los trámites burocráticos y 
administrativos que entorpecieron su 
desarrollo. eso sí, a un coste altísimo, 
porque a la que el Pisuerga pasaba 
por Valladolid, se han ahorrado el PIR 
de los años 2020 y 2021”. 

La ausencia de proyecto fue otra de 
las críticas del portavoz socialista al 
Gobierno local. “Tres años después de 
iniciar su mandato siguen sin presen-

tar ningún proyecto propio, continúan 
gobernando basándose en las inicia-
tivas puestas en marcha por el Partido 
Socialista. No hace falta que les re-
cuerde que ya dejamos iniciado el 
Plan Cuatrienal de Inversiones en los 
colegios públicos o el Plan de Mejora 
en las Instalaciones Deportivas Muni-
cipales, que han ejecutado en parte en 
la presente legislatura como si fuese 
iniciativa propia. Han dejado pasar el 
tiempo, no sabemos si por ineptitud o 
en una estrategia para separarlas con-
venientemente de la anterior legisla-
tura para justificar su propia mentira de 
que sólo eran un apunte en un Excel. 
Y mientras tanto, los vecinos tres años 
sufriendo las consecuencias”. 

Blanco también recordó proyectos 
que Martínez ha guardado en el caso 
y que eran de suma importancia para 
el desarrollo de Aranjuez, “como la in-
tegración de Las Aves con el casco 
histórico que suponía la reurbaniza-
ción de la calle Oropéndola y de su 
conexión con la calle de la Rosa a tra-
vés de Valeras, por un importe 1,5 mi-
llones, o la urbanización del Acceso 
Sur, entre la glorieta de Carlos Richer 
y la glorieta de E.Lecrec, para su inte-
gración en la ciudad y conectar a pie 
el Polígono Industrial Gonzalo Cha-
cón, por importe de un millón de 
euros. Por no hablarles del ARRU de 
las Aves que ahí lo tienen convenien-
temente paradito y sin dar señales de 
vida. Por cierto, espero que con la 
nueva convocatoria, el PIREP, que 
pueden beneficiar a más vecinos, lo 
soliciten y no les pase como con todas 
las demás”. 
 
Recuperación económica 
 
El portavoz Socialista admitió que “es 
cierto que con la llegada del Covid 
19 mucha actividad económica se 
vio frenada, pero a propuesta del 
Partido Socialista nos sentamos 
todos los grupos para acordar el 
pacto para le Recuperación Econó-
mica de la ciudad, con una serie de 
medidas, que, por cierto, buena 
parte de ellas fueron del Partido So-
cialista. Entendimos que en esos mo-
mentos todos teníamos que trabajar 
para que los efectos de la pandemia 
afectaran al menor número posible 
de ribereños y ribereñas”. 

"Con la misma lealtad institucional 
debo expresar que el hecho de que se 
pusiera en marcha el Pacto para la Re-
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cuperación Económica de la ciudad, 
no imposibilitaba seguir trabajando en 
darle continuidad al Pacto por el Em-
pleo, pero han pasado 3 años y tam-
poco se ha movido un dedo en este 
sentido. Ahora, acabando la legisla-
tura, y tras denunciarlo públicamente 
desde el Partido Socialista tras reu-
nirse con las uniones comarcales de 
UGT y CCOO, dicen que van a convo-
carlo para comenzar a debatirlo”. 

Sin embargo, Blanco expresó que 
“tienen que ser conscientes de que, 
ahora, o es con el acuerdo de todo el 
mundo, -empresarios, sindicatos, par-
tidos políticos de dentro y fuera de la 
corporación- y con dotación presu-
puestaria comprometida o se va a 
convertir, como su documento con 
ACIPA, en papel mojado, porque tiene 
que tener continuidad en la siguiente 
legislatura, gobierne quien gobierne, o 
estará abocado al fracaso. Si no es así 
y con esa voluntad, no van a contar 
con el apoyo del Partido Socialista”. 

A este respecto, Blanco recordó 
que “hay desarrollos que son muy im-
portantes para nuestra ciudad y que 
se han visto paralizados durante estos 
3 años, como la Ciudad del Automóvil, 
Montecillo, Puente Largo o Sector X, 
entre otros”. 
 
Turismo 
 
El portavoz también incidió en la im-
portan cita del turismo en Aranjuez. 

“En 2019 fuimos de las primeras ciu-
dades en sumarnos a la Red de Des-
tinos Turísticos Inteligentes, una 
iniciativa del Ministerio que ha sido 
imitada por muchos otros países, es-
pecialmente en Iberoamérica. Un 
proyecto que índice directamente en 
la hostelería y el comercio de las ciu-
dades”. Blanco manifestó que “se ha 
dejado pasar la oportunidad de ser 
de las primeras ciudades en obtener 
el distintivo DTI. Durante estos 3 
años ya son cerca de 50 las ciuda-
des españolas que han pasado por 
este diagnóstico y tienen un plan de 
acción que les ha permitido ganar 
competitividad y salir mejor de la cri-
sis del Covid 19. Pero es que, ade-
más, este Plan de acción lo están 
pudiendo financiar presentando 
parte de sus acciones a los fondos 
de sostenibilidad turística”. 
 
Servicios 
 
Sobre los servicios a los ciudadanos, 
Blanco señaló que “hemos tenido 
una Oficina de Atención al Ciuda-
dano con un retraso para otorgar una 
cita de hasta casi 3 semanas. Ahora 
la han reducido a 1 semana, pero es 
que, por ejemplo, en Ontigola no tie-
nes ni que pedir cita, vas en el día y 
te atienden. Y las diferencias de per-
sonal y recursos deberían ser abis-
males, pero en sentido contrario”. 

El portavoz recordó que “han te-

nido 3 años para poner en marcha el 
plan de Administración electrónica 
que les dejamos definido, pero han 
decidido comenzar la casa por el te-
jado y contratar, antes el coche, que 
arreglar la carretera. ¿Qué sucede 
entonces? Que el coche no anda ni 
lo hará hasta que tenga unas carre-
teras razonables por las que circular. 
A veces parecerá que el coche 
anda, estoy convencido, pero desde 
luego no hasta la distancia que se 
podría llegar con una buena imple-
mentación del proyecto. Pero deci-
dieron no ejecutar la parte de este 
plan relativa al recableado de los 
edificios municipales para dedicarlo 
a gasto corriente, y de esos polvos, 
ahora estos lodos”. 

Blanco lamentó que el Gobierno 
pusiera en marcha este proyecto “sin 
prever invertir en ciberseguridad, ya 
que con el paso a la administración 
electrónica se van a tener todos los 
datos personales de los vecinos. 
Pero ha tenido que venir de nuevo el 
Gobierno de Pedro Sánchez a sal-
varles y ofrecerles una suculenta 
ayuda para poner en marcha un mí-
nimo de seguridad en nuestro sis-
tema”.  

El portavoz no dejó pasar la opor-
tunidad de recordar al Gobierno de 
martínez que “han puesto en marcha 
casi todo el proyecto que les deja-
mos salvo la parte que tiene que ver 
con la transparencia y datos abier-

tos. Está claro que esta forma de ac-
tuar está en su ADN: no han querido 
que ser transparentes en la Comuni-
dad de Madrid ni están queriendo 
serlo aquí, entre otras cosas porque 
la dación de cuentas implica tener 
que dar la cara y responder a los ve-
cinos, individuales u organizados. 
Quizás por eso tampoco han convo-
cado los consejos municipales de 
participación, porque solo una vez 
han convocado el de educación y 
para echar balones fuera diciendo lo 
que ya sabemos todo el mundo: que 
es competencia del gobierno regio-
nal. Pero ni el de deportes, ni el de 
sanidad, en plena crisis sanitaria, ni 
el de cultura, ni el observatorio por la 
industria, ni el de seguimiento del 
Pacto por el empleo, ni el de obras, 
ni el de accesibilidad, ni ninguno de 
ellos”. Blanco prosiguió afirmando 
que “por devaluar lo han hecho 
hasta con el Pleno Municipal, donde 
de todo lo aprobado, más de 128 
propuestas de la oposición, sólo han 
realizado la de poner la bandera de 
España en la Plaza de Rusiñol y la de 
poner una iglesia en el barrio de la 
Montaña”. 

“En resumen: usted lidera una ciu-
dad sucia, llena de agujeros, sin in-
versiones de futuro que puedan 
ilusionar a nuestros vecinos. Go-
bierna sin trato cercano: sordo a las 
reclamaciones y mudo a la hora de 
dar explicaciones. ¿Y qué provoca 
todo esto? Que esta falta de motiva-
ción que usted provoca esté lle-
vando a muchos trabajadores 
municipales a abandonarnos. Es el 
motivo de que no tengamos ni Secre-
tario General ni Interventor General. 
Sus complejos personales le llevan a 
querer controlarlo todo, asfixiando 
con esta actitud a todo el mundo, a 
los de dentro del ayuntamiento y a 
los de fuera que tienen intención de 
invertir en nuestra ciudad o poner en 
marcha algún proyecto”. 

Blanco finalizó su intervención di-
rigiéndose a la alcaldesa, expre-
sando que “los ciudadanos están 
hartos de su actitud, de que escu-
rran el bulto, de su política de echar 
balones fuera y de decir que la culpa 
es de los de antes, de los de arriba 
o de las fuerzas cósmicas que se ali-
nean para hacer que la mala suerte 
recaiga sobre Aranjuez, que hasta 
alguna excusa, en ese sentido, le he 
escuchado”.
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Óscar Blanco inició su intervención 
final expresando que "después de 
estar aquí más de 10 horas, han de-
mostrado que su única respuesta ante 
los ciudadanos es el 'y tu más' y que 
pocas propuestas realistas han sabido 
trasladar hoy a los ciudadanos. Pues 
una vez más, vamos a hacerle los de-
beres desde el Partido Socialista". 

"En primer lugar, haga desde su 1. 
En primer lugar, haga desde su res-
ponsabilidad de gobierno, lo que hizo 
el PSOE reuniéndose con la Consejería 
de Sanidad y pónganse a la cabeza 
para exigirles que contraten más per-
sonal sanitario para las urgencias del 
Hospital del Tajo, más patólogos, anes-
tesistas y oncólogos. Que se renueve 
al 100% del personal COVID y que se 
realice un plan de inversiones que se-
pare las urgencias pediátricas de las 
de adultos, que se amplie la unidad de 
diálisis para evitar que vecinos tengan 
que hacer más de 30 km para recibir 
su tratamiento. Y por supuesto, que se 
habrá la T4 ya de forma permanente. 
Además, debe exigir que se resuelvan 
los problemas de personal en los Cen-
tros de Salud, la apertura inmediata de 
las Urgencias, la construcción del ter-
cer centro de salud en la Montaña y el 
hospital de paliativos de media estan-
cia. 

Siguiendo las reivindicaciones a su 
compañera Ayuso, y en esta ocasión 
en sus competencias de educación, 
debe exigirles que pongan en marcha 
un plan de inversiones para mejorar 
nuestros centros educativos y que 
estas inversiones permitan la bajada 
de ratio por clase. Que se aumenten 
las plazas de FP para que o ocurra 
como el año pasado y se queden 
alumnos sin poder cursar su especiali-
dad en Aranjuez y que pongan una so-
lución definitiva a los problemas que 
viene atravesando el Centro de Educa-
ción Especial del Príncipe de Asturias. 

Y para concluir las reivindicaciones 
a la CAM, cumpla con el acuerdo de 
Pleno de exigirles que den un uso cul-
tural y educativo, a las Casas de los Fo-
gones. 

Aterrizando a la ciudad, es impres-
cindible que se pona en marcha, de 
manera urgente, un plan de inversio-
nes en los barrios en la ciudad que re-

cupere las siguientes actuaciones: 
- Apertura de la calle Oropéndola a 

Valera y reurbanización de la calle. 
- Urbanización Acceso Sur. 
- Urbanización del entorno de la Re-

sidencia de ancianos, calle Olmos y 
templete de la Glorieta del Clavel. 

- Terminación de reparación del Ba-
rrio de la Montaña (zonas 1 y 2). 

Y nuevas: 
- Arreglo de todo el entorno del Par-

que Pozo de las Nieves. 
- Plan anual de mantenimiento para 

el Barrio de AGFA. 
- Reurbanización de algunas calles 

del barrio de Las Artes, especialmente 
en su tramo final. 
  
Igualmente, pongan en marcha un 

plan de Inversiones en Instalaciones 
deportivas que contemplen: 

- La reparación del Estadio Municipal 
el Deleite que contemple igualmente la 
actuación de mejora del estado del 
césped. 

- Que se ejecute, de una vez por 
todas, la sustitución del césped artifi-
cial de los campos de El pinar, la me-
jora de su iluminación y el arreglo de 
las pistas más deterioradas de Tenis. 

- La impermeabilización del tejado 
de la Ciudad Deportiva Las Olivas y el 
Pabellón del Colegio San José de Ca-
lasanz. 

- La apertura de la piscina cubierta 
del Polideportivo Municipal. 

- El arreglo de las pistas de padel y 
su techado, adecuándolas a la norma-
tiva. 

- La construcción de una nueva ins-
talación de petanca. 

- Acordar con la Universidad Rey 
Juan Carlos, una nueva ubicación para 
sus instalaciones deportivas. 

- Finalizar el arreglo de la pista de at-
letismo. 
 Pónganse al frente para hacer cum-

plir los contratos, el actual y el nuevo si 
se saca a licitación, de Higiene Ur-
bana, para que esta ciudad deje de 
tener el actual aspecto de abandono. 

Pongan en marcha, lo antes posible, 
la mesa de convivencia, para atajar los 
problemas que están teniendo los ba-
rrios de ocupaciones ilegales, que ge-
neran malas convivencias. 

Licitación de un plan anual de asfal-

tado, que elimine los baches que se 
produzcan y prevea el mantenimiento 
de calles en nuestra ciudad durante el 
verano y el repintado de marcas viales. 

En materia de cultura, la construc-
ción del Centro Cívico de las AVES, uti-
lizando para ello el proyecto existente 
en el Ayuntamiento, así como terminar 
la reparación del Centro Cecilio Fer-
nández Bustos. 

Reúnase con el Ministerio de Indus-
tria y Turismo, para retomar el Proyecto 
del Parador Nacional en la Casa Atarfe 
y así podremos ahorrarnos la inversión 
para arreglar sus cubiertas y poder 
destinarlo a otros proyectos. 

De sentido a la pertenencia a la Red 
de Destinos Turísticos Inteligentes, y 
solicite pasar la auditoría, para que una 
vez hecho y nos entreguen el Plan de 
Acción, poder acogernos con él a los 
Planes de Sostenibilidad Turística y a 
las inversiones del Red.es en materia 
de tecnología. 

Con motivos de los fondos de resi-
liencia, creen una Oficina de asesora-
miento que intermedien entre las 
diferentes administraciones públicas y 
ciudadanos y empresas, e informen en 
relación con las ayudas energéticas 
para proyectos relacionados con as-
censores, paneles solares, cargadores 
eléctricos, rehabilitación de edificios 
para hacerlos más sostenibles, etc.. 
 Para evitar la fuga de personal en 

nuestro ayuntamiento, es urgente que 
se sienten con la representación de los 
sindicatos y acometan la renovación 
del convenio colectivo (caducado 
desde 2019) y les presenten, de una 
vez, la propuesta de RPT. 

Paralicen la privatización del servicio 
de Parques y Jardines y siéntense a 
negociar con el Ministerio de Hacienda 
para la inclusión, nuevamente, en el 
Plan de Ajuste, la contratación de 20 
personas para mantenimiento de calle. 

Con urgencia, acometan ustedes los 
planes necesarios, Plan de Movilidad 
Urbano-Sostenible, el 2º Plan de Acce-
sibilidad y un nuevo Plan de igualdad, 
para que, entre otras cosas, podamos 
recibir los fondos europeos y realicen 
la definición de la futura zona de Bajas 
emisiones a la que nos obliga Europa 
a las ciudades de más de 50.000 ha-
bitantes. 

Realicen un nuevo proyecto para ce-
rrar toda la ciudad con arríeles bici, de 
tal forma que se pueda acudir a cual-
quier punto de la ciudad en ella sin 
riesgos. 

Todas estas inversiones requieren 
que nos sentemos a acordarlas en el 
marco de unos nuevos Presupuestos 
Municipales, que con fondos propios y 
los provenientes de otras administra-
ciones, las ordenen y establezcan pe-
riodos máximos de ejecución. 

Y, por último, no puedo dejar pasar 
la oportunidad para exigirles que me-
joren la calidad democrática de nues-
tra institución, dejando de utilizar los 
recursos públicos que pagan todos los 
ciudadanos, en su beneficio partidista, 
como viene siendo con la utilización 
tanto de la web municipal, como de las 
redes sociales, ejecutando los acuer-
dos de pleno y poniendo en marcha de 
una vez, el portal de transparencia. 
 Y un bonus track, que dirían los mo-

dernos: hagan algo en la delegación 
de Archivo Municipal. Al menos, ya 
que contamos con recurso en exclu-
siva para ello, que se abra el archivo a 
los ciudadanos. 

Todas estas actuaciones son las ne-
cesarias para que Aranjuez deje ser 
una ciudad abandonada, sucia, sin 

ambición de futuro y sin proyectos que 
ilusionen a los vecinos y vecinas, de tal 
forma que Aranjuez vuelva a sonreír. 

Todo lo demás, palabrería y política 
de cartón piedra. 

Si no tenían ideas, esa ya tampoco 
puede ser una excusa. Pónganse a tra-
bajar y hagan algo de esto antes de 
que acabe la legislatura. El tiempo se 
les agota. El crédito ya lo perdieron.

INTERVENCIÓN FINAL DEL PORTAVOZ SOCIALISTA 
ÓSCAR BLANCO. El PSOE propone
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Hace unas semanas, el Partido So-
cialista realizó una denuncia sobre el 
estado de dejadez, suciedad y aban-
dono en el que se encuentra el par-
que del Pozo de las Nieves y sus 
espacios interiores. Esta semana vol-
vemos a realizar la denuncia porque, 
como se puede apreciar en las imá-
genes, la situación en la que se en-
cuentra no es que sea la misma que 
hace dos meses, "es todavía muchí-
simo peor, rozando ya la insalubri-
dad, con el riesgo y peligro de poder 
sufrir cualquier tipo de consecuencia, 
tanto física como para la salud", ha 
expresado el concejal socialista José 
María Cermeño. 

"No queremos ni imaginar cuando, 
en breve, comiencen a subir las tem-
peraturas y de la ría que se encuentra 
en dicho parque empiecen a emanar 
olores y a producir todo tipo de insec-
tos, con el consiguiente riesgo para 
las personas y sus mascotas que uti-
lizan a diario el parque", ha manifes-
tado Cermeño, que sostiene que "es 
una auténtica desvergüenza, una 
falta de consideración y de respeto el 

que tiene este Gobierno hacia los ve-
cinos, conociendo y sabiendo el es-
tado en el que se encuentra el parque 
desde hace meses y que no sean ca-
paces de mover ni un solo dedo para 
resolver esta situación que, bajo 
nuestro punto de vista, es critica". 

El edil socialista ha señalado que 
"el gobierno de María José Martínez, 
sus delegados correspondientes y su 
inacción están demostrando una ab-
soluta falta de respeto y considera-
ción a los vecinos; para este 
Gobierno, los vecinos no son una 
prioridad, sus necesidades son se-
cundarias, las principales prioridades 
son vivir a costa de esos mismos ve-
cinos con sueldos de mas de 50.000 
euros al año, dándoles igual hacerlo 
bien que hacerlo mal". 

El Partido Socialista, en esta oca-
sión,  exige "a este gobierno irrespon-
sable que ponga remedio, de manera 
inmediata, al estado en el que se en-
cuentra el parque público del Pozo 
de las Nieves, y más concretamente, 
la zona de la ría que transita por dicho 
parque, ya que de no actuar de ma-

nera inmediata, pondremos en cono-
cimiento de las autoridades compe-
tentes en materia de salud las 
condiciones de salubridad en la que 
se encuentra la ría para que determi-
nen cuáles son los riesgos que pudie-
ran estar corriendo quienes por allí 
transiten." 

Cermeño sostiene que "los veci-
nos no merecen tener que seguir so-
portando un Gobierno de incapaces, 
liderado por una alcaldesa perezosa 
que juega con la salud de los ribere-
ños. Sabemos que a los vecinos se 
les está haciendo muy larga esta le-
gislatura, y a nosotros también, sola-
mente podemos decirles que ya 
queda poco para que vuelvan al 
lugar del que nunca debieron salir y 
que no es otro que la oposición, 
lugar en el que les pusieron los veci-
nos y vecinas y que gracias a los 
acuerdos con la ultraderecha y el 
resto de fuerzas de derechas de 
Aranjuez les auparon a un Gobierno 
que les viene muy grande y que hará 
retroceder nuestra ciudad muchos 
años".

Tras las denuncias del PSOE, el Pozo  
de las Nieves empeora su situación,  

encontrándose en un lamentable estado 
de insalubridad
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cultura. teatro real carlos III

Textos e imágenes: https://teatroaranjuez.es

Viernes 1 de abril de 2022 
20:30 horas 
Localidades desde 9€ 
 
Rafa Maza, nuestro pijo más irreverente presenta "Fa-
biolo Connection: Match To The Future" en el Teatro 
Real Carlos III de Aranjuez. Subyugado por una atmós-
fera de mil y una noches, nuestro pijo preferido descu-
brirá el misterio de los algoritmos, hackers que se 
hacen pasar por jeques y aquello que se esconde de-
trás de un mundo tecnológico. ¿A qué esperas enton-
ces para hacer tu propia travesía por el desierto?. 
Fabiolo te espera con su raqueta, sólo necesita tus pe-
lotas (de tenis). 

Connection Fabiolo, el pijo más irreverente de los 
cinco continentes, es contratado para dar clases de 

tenis a la hija del jeque de un poderoso emirato árabe. 
Subyugado por una atmósfera de mil y una noches, 
nuestro pijo preferido descubrirá el misterio de los al-
goritmos, hackers que se hacen pasar por jeques y 
aquello que se esconde detrás de un mundo tecnoló-
gico que nos obliga a estar conectados a una doble re-
alidad. 

¿Estás harto de ser un “looser”? ¿Tiene sentido as-
pirar a ser “winner” o  a lo sumo solo nos queda  ser  
“loosers de colores” en el pozo de un big data? 

¿A qué esperas entonces para hacer tu propia tra-
vesía por el desierto? Fabiolo te espera con su clase 
y su raqueta, sólo necesita tus pelotas (de tenis). Co-
néctate y déjate orientar hacia el futuro mas tecno-
fashion, porque futuro y oriente siempre estuvieron 
próximos.

Fabiolo connection. Rafa Maza

Sábado 2 de abril de 2022 
20:00 horas 
Localidades desde 16€ 
 
Luis Fabra nos invita a asomarnos con humor a la 
vida privada de la gente que nos rodea. ¿Cómo 
somos cuando nadie nos mira? ¿Y cómo son los 
demás? ¿Te meas en la ducha? ¿Cada cuánto 
lavas el pijama? ¿Serías infiel a tu pareja si jamás 
se fuera a enterar? 

El público responde a preguntas de este tipo a 
través de su móvil de manera anónima. Esto hace 
posible que la gente pueda contestar con TOTAL 
SINCERIDAD a preguntas que no contestaría EN 
LA VIDA ya que, respondas lo que respondas, no 
te va a pasar factura. 

Con los datos que van saliendo, Luis Fabra cons-
truye una radiografía de cómo es la sociedad espa-
ñola, a juzgar por el público que se ha juntado en 
esa sesión. 

Descubrimos que en la vida, no todos nos com-
portamos tan correctamente como parece. ¿Y tú? 
¿Te atreves a descubrir cómo somos? 

 

Domingo 3 de abril de 2022 
17:30 y 19:30 horas 
Localidades desde 10€ 
 
La Bella y la Bestia, el musical. Un clá-
sico musical para niños y adultos con 
voces en directo y una maravillosa his-
toria de amor que jamás olvidarás. 

Érase una vez un príncipe que vivía 
en un resplandeciente castillo. A pesar 
de tener todo lo que podía desear, era 
egoísta y consentido. Una noche, una 
bruja lanzó un maleficio sobre él y 
todos lo que allí vivían. Como castigo, 
el príncipe fue condenado a ser una 
bestia, y solo podría librarse de ese 
maleficio si conseguía enamorarse de 
una chica antes de que cayera el úl-
timo pétalo de una rosa encantada. 

Diez años después, una joven lla-
mada Bella llega al castillo para resca-
tar a su padre, que es prisionero de la 
bestia. Dicen que la verdadera belleza 
se encuentra en el interior. ¿Podrá la 
chica aprender a amar a la bestia y 
romper el hechizo? 

¡Disfruta de un clásico musical para 
niños y adultos con voces en directo y 
una historia de amor que jamás olvi-
darás!

Sincericidio

La Bella y la Bestia, el musical



SÁBADO, 2 DE ABRIL, 
11,30 DE LA MAÑANA 

PLAZA DE LA CONSTITUCIÓN 
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PARA JÓVENES DEL PSOE


